

Freiheit und  
Verantwortung

4 Jahre FDP in der Regierung.  
4 Jahre, in denen es Bayern so  
gut ging wie nie.



Stark.  
Wir geben  
Bayerns  
Mittelstand  
die Kraft.



Beruhigend.  
Wir haben die  
Krippenplätze  
mehr als  
verdoppelt.



Bemerkenswert.  
Wir haben  
Bayern fast  
arbeitslosen/los  
gemacht.



Clever.  
Wir haben  
8.200 neue  
Lehrer ein-  
gestellt...



...und  
53.000 neue  
Studienplätze  
geschaffen.

Gelb ist  
einfach heller  
als schwarz.



**Anton Brandl**

Kandidat Region 10  
zur Bundestagswahl 2013

Wir brauchen Sie.

**FDP**

Die Liberalen

## Freiheit und Verantwortung

Wir haben rasante Entwicklungen in den letzten Jahren beobachten können, in der Technik, in der Wirtschaft, in der Kommunikation. Die Welt ist „zusammengerückt“. Nicht immer scheinen die notwendigen Spielregeln vorhanden oder zur Geltung gebracht.

In den Karlsruher Thesen hat sich die FDP 2013 noch einmal deutlich zur logischen Umsetzung von Freiheit und Verantwortung bekannt:  
„Die Freiheit des Einen endet dort, wo die Freiheit des Anderen beginnt.“ Dieser Satz ist liberales Gedankengut.

Um diese Grenzen zu bestimmen und zu schützen, haben wir in unserem Land Freiheitsordnungen geschaffen. Den liberalen Rechtsstaat, die soziale Marktwirtschaft und die Demokratie.

Sie ordnen das freie Spiel der Kräfte in Politik, Markt und Gesellschaft. Sie dienen einem großen Ziel: Grundrechte und Freiräume zu sichern, Zwang abzuwehren und Machtmonopole zu brechen. So schützen wir die Meinungsfreiheit, schützen wir die Minderheiten - und so schützen wir die Würde eines einzelnen Menschen. Dieses Spannungsfeld zeigt zugleich Gefahren und Chancen unserer modernen Welt!

## Lassen Sie uns die Freiheit bewahren!

Energie  
gestalten  
Gerechtigkeit  
Kraft  
machen  
zusammen  
Verantwortung  
Veränderung  
morgen  
Ziele  
erneuern  
Freude  
nachhaltig  
klar  
menschlich  
Solidarität  
Aufbruch  
Mitgefühl  
Optimismus  
innovativ  
Zukunft  
Wettbewerb  
liberal  
für  
Bürger  
demokratisch  
Sympathie  
Tatendrang  
fair  
morgen.  
Europa  
Selbstbestimmung  
marktwirtschaftlich  
FDP  
kreativ  
einfach  
Leistung  
modern  
Lebenslust  
Toleranz  
handeln

Neujahrsempfang der  
FDP in Ingolstadt 2013  
mit Sabine Leutheusser-  
Schnarrenberger.

## Anton Brandl Ingolstadt

Jahrgang 1962, geboren in Ingolstadt.  
Abitur 1981 in Ingolstadt.  
Wehrdienst in Roth und Erding.  
Studium der Pharmazie in München.  
Studium der Gesundheitsökonomie in Bayreuth.

Nach Tätigkeiten in Klinikapotheken und öffentlichen Apotheken seit 1990 selbstständiger Apotheker in Ingolstadt.  
Spezialgebiete: Naturheilverfahren und Homöopathie, Palliativpharmazie.

Aufgewachsen im schönen Oberbayern habe ich mich erst nach meiner beruflichen Selbstständigkeit politisch engagiert.

Seit über 10 Jahren politisch engagiert für die FDP, seit 2011 im Vorstand des Bezirksverbands Ingolstadt.



Anton Brandl  
Postfach 210141  
85016 Ingolstadt

[www.anton-brandl.de](http://www.anton-brandl.de)  
[kontakt@anton-brandl.de](mailto:kontakt@anton-brandl.de)

# Freiheit und Verantwortung

